



Zona tiene grandes condiciones en esta área

# Nuevo encuentro “En Pauta” abordará la actual realidad de la industria energética y sus proyecciones



La segunda jornada de este ciclo de charlas cubrirá diferentes aspectos de este importante sector de la economía local y nacional, como su sostenibilidad y desafíos en la generación y transmisión eléctrica. El encuentro tendrá una cita doble, tanto en Biobío como en Ñuble.

**T**ras un exitoso primer encuentro del ciclo de charlas “En Pauta”, enfocado en el desarrollo regional, Empresas Diario El Sur ya prepara la segunda jornada enmarcada en esta serie. “Energía y futuro: innovación y sostenibilidad en Biobío y Ñuble” se denominará la instancia, la cual tendrá como novedad la realización de una doble cita, en las regiones de Biobío y de Ñuble.

Como su nombre lo dice, la ocasión estará centrada en el sector de la energía, uno de los más activos y vigorosos que registra la economía de esta parte del país en los últimos años.

Destacados exponentes y representantes en esta materia tendrán la oportunidad de participar de las exposiciones y diálogos que compondrán el seminario, ocasión en la que se discutirán los aspectos más relevantes de esta industria, con el enfoque especial en el desarrollo de las regiones del

Biobío y Ñuble.

## PILARES

Para nadie es un misterio lo importante que es la generación energética para las empresas que impulsan la economía, ya sea en una región o en un país. Biobío y Ñuble tienen condiciones naturales y logísticas excepcionales para producir este bien tan preciado, ya sea gracias a sus vientos, cuerpos de agua y la acción del sol.

Es, en ese contexto, que “En Pauta” abordará los pilares o dimensiones que se necesitan acordar para la continuidad de este ámbito, como también qué promesas entrega esta área para el futuro.

Es así como se analizará el escenario actual y próximo de las energías renovables en Biobío y Ñuble, por medio de las cuales no solo se contribuirá a la reducción de emisiones de carbono, sino que también se fortalecerá la autonomía energética local, impulsando un desarrollo más equilibrado y sostenible.

También el gas natural será una de las aristas en el encuentro. Esta fuente energética tiene la capacidad de actuar como un puente hacia una matriz más verde y jugará un rol estratégico en el apoyo a las industrias locales en su transición hacia rumbos más sustentables.

Mucho se habla hoy del Hidrógeno Verde y nuestra zona es de las que tiene mayor potencial en el país para su producción. Se explorará cómo el Biobío y Ñuble pueden aprovechar esta oportunidad para posicionarse a la vanguardia de la innovación energética, impulsando tanto el desarrollo local como la exportación de energía limpia.

La sostenibilidad del sector no es solo un desafío global, sino una prioridad local. Se discutirán las estrategias necesarias para asegurar que el crecimiento energético en estas regiones sea equitativo, inclusivo y respetuoso con el medioambiente.

Para lograr lo anterior es necesario contar con inversiones, por lo que serán revisadas las oportunidades en este sentido en estas regiones, algo clave para impulsar proyectos innovadores y mejorar las infraestructuras energéticas existentes,



lo que permitirá un desarrollo económico más robusto y competitivo para el territorio.

Por último, se identificarán los desafíos en generación y transmisión eléctrica y cómo superarlos para garantizar un suministro energético eficiente, confiable y capaz de soportar el crecimiento económico regional.

Con todo lo anterior, no hay excusa para que los actores de este sector económico dejen de participar en este nuevo encuentro del ciclo de charlas “En Pauta”, una jornada en la que se reunirán visiones, opiniones y perspectivas acerca de la energía que necesitamos, y que necesitaremos, en la zona y el país.



El primer encuentro, en el que se analizó el desarrollo regional.